

Ein Feuerwehrmagazin im Selbstbau

Da Faller in der Basic-Prinzip-Linie auch Gebäudesockel und -dächer einzeln anbietet, besteht ebenfalls die Möglichkeit, ein Gebäude nach eigenen Wünschen und Vorstellungen zu erstellen. Bei uns war dies ein fehlendes Feuerwehrmagazin. Denn auch der zwangsrekrutierte Einsatz einer Polizeiwache konnte nicht über das Fehlen hinwegtrösten.

Wir haben den Bau des Feuerwehrmagazins als Vater-Kind-Projekt durchgeführt. Das Haus haben wir mit dem PC entworfen und im Anschluss am Tisch zusammengebaut. Haben Sie nicht auch schon lange so etwas vorgehabt?

In einem ersten Schritt haben wir die Gebäudehülle zweiteilig auf ein Blatt Papier übertragen. Dabei haben wir ein bestehendes Gebäude zum Vorbild genommen. Nicht vergessen sollte man das zusätzliche Anbringen von Klebelaschen. Nachdem die Bleistiftlinien mit schwarzem Stift nachgezogen waren, haben wir das Blatt eingesannt, sodass wir schlussendlich die Fassadenteile als Bildvorlage abspeichern konnten.

An diesem Punkt gibt es zwei Varianten, wie es weitergehen kann. Man kann die Gebäudeteile entweder auf dickerem Papier wieder ausdrucken und von Hand bemalen oder sie am Computer gestalten. Wir haben uns dafür entschieden, die Fassaden mittels Adobe Photoshop weiterzuentwickeln. Man kann dies übrigens auch gut mit Microsoft Word, Publisher oder einem sonstigen Grafikprogramm tun.

Für die Gestaltung der Fassade, der Fenster und der Tore haben wir uns mittels Google auf die Suche gemacht. Wichtig dabei ist, dass man bei der Bildersuche den Modus «gross» oder allenfalls «mittel» einstellt, damit die Bilder nicht plötzlich verpixelt sind. Mit welchen Suchbegriffen findet man denn die gewünschten Elemente? Hier ist die Kreativität aller Beteiligten gefragt, was zudem noch Spass macht. Meistens findet man von Industrieanbietern Werbebilder, die sich ideal für solche Bautätigkeiten verwenden lassen, und da dieser Eigenbau nicht gewerblich ist, muss man sich um die Bildrechte auch keine Sorge machen.

Der Zusammenbau

Die bei der Internetsuche gefundenen Grafikelemente fügt man Schritt für Schritt in die selbst gestaltete Vorlage ein. Da darf



Alle Bauteile des Bäckereiausatzes auf einen Blick. Wer will, kann seine Bäckerei auch umtaufen.



Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt, jedes Kind kann die Fassade auch nach eigenem Gusto anmalen.



Für den Selbstbau wird ein Seitenteil auf Papier angezeichnet und im Anschluss eingesannt.